

BAB IV

KESIMPULAN

4.1 Kesimpulan

Selama praktikan melakukan kegiatan kerja profesi banyak hal bisa dipelajari oleh praktikan. Banyak sekali ilmu, pengalaman, wawasan serta informasi baru yang praktikan dapatkan. Dengan melakukan kegiatan kerja profesi sebagai content creator, pada akhirnya praktikan dapat melakukan dan mempelajari kegiatan perencanaan media sosial, brainstorming, pembuatan konten kalender, pembuatan foto, video serta design. Tidak lupa juga dengan kemampuan praktikan yang terbatas sebelumnya, praktikan mampu melakukan kegiatan editing dibawah pengawasan dan bimbingan rekan kerja. Hal-hal tersebut tentunya dapat mengembangkan diri praktikan untuk menghadapi dunia professional. Adapun kesimpulan yang dapat praktikan simpulkan adalah sebagai berikut :

1. Praktikan mempelajari betapa pentingnya perencanaan. Sesuatu yang direncanakan pun bisa batal dan tidak terwujud apalagi hal yang tidak direncanakan samasekali.
2. Praktikan memahami bagaimana kedisiplinan sangat penting dalam dunia professional. Termasuk juga ketika menjadi seorang content creator kedisiplinan merupakan hal yang penting agar semua yang sudah direncanakan tidak berantakan.
3. Pentingnya riset dan meleak informasi merupakan pelajaran yang praktikan dapatkan. Setiap informasi yang didapat bisa jadi menjadi awal dari ide konten yang akan diproduksi.
4. Pentingnya media sosial di era digital. Media sosial sangat membantu masyarakat tidak hanya untuk berinteraksi satu sama lain, media sosial juga sangat membantu apabila masyarakat ingin melakukan kegiatan marketing dengan biaya murah dan efektif. Selain itu media sosial juga dapat menjangkau masyarakat dengan sangat luas dan dapat memberikan koneksi untuk penggunanya yang tentunya sangat bermanfaat.

5. Berfikir cepat dan kreatif merupakan kemampuan yang perlu diasah, dan sangat berguna apabila dihadapkan dengan situasi tak terduga. Praktikan mengalami hal tersebut disaat beberapa konten dibatalkan, saat itu juga praktikan dituntut untuk dapat berfikir cepat dan kreatif.
6. Kendala yang dihadapi praktikan tentunya melatih mental praktikan agar tetap tenang dan solutif dalam menghadapi setiap kendala yang datang di tengah proses pembuatan konten untuk Big Bins Coffee Roastery.

Kerja profesi yang praktikan laksanakan sangat memberi manfaat bagi praktikan. Banyak sekali hal yang bisa praktikan pelajari dan praktikan ambil manfaatnya. Praktikan juga dapat merasakan bagaimana suasana kerja di dunia professional.

Selain itu Big Bins Coffee Roastery yang bergerak di industry kuliner juga memberikan pengalaman dan pengetahuan yang sangat menarik bagi praktikan. Bagaimana sebuah perusahaan yang bergerak di dunia kuliner mengemas produknya di media sosial agar terlihat menarik. Selain itu adaptasi konten yang dibuat yang bahkan diluar dari topik kuliner, memberikan pelajaran bahwa kita harus siap dan selalu adaptif dengan hal-hal baru yang datang.

Big Bins Coffee Roastery dengan umurnya yang sudah 4 tahun sejauh ini sudah cukup baik dalam mengelola media sosial. Konsistensi dari Big Bins untuk tetap mengusahakan media sosial Instagram aktif membuktikan bahwa Big Bins Coffee Roastery melihat media sosial sebagai media yang potensial. Beberapa aturan yang dikeluarkan oleh supervisor mengenai bagaimana mendokumentasikan produk makanan dan minuman dengan baik adalah bukti keseriusan Big Bins Coffee Roastery dalam hal media sosial dan merupakan pelajaran yang sangat baik bagi praktikan untuk terus diingat dan diaplikasikan di tahap professional.

4.2 Saran

1. Untuk Big Bins Coffee Roastery agar terus meningkatkan konsistensi dalam membenahi media sosial dalam hal ini Instagram.

2. Kepada mahasiswa/ Ilmu Komunikasi agar terus mempelajari hal baru di dunia Komunikasi melihat perkembangan yang begitu pesat. Sebagai mahasiswa/ kita harus adapti, selain itu melengkapi diri dengan skill yang berhubungan dengan Ilmu Komunikasi seperti editing, copywriting atau fotografi merupakan hal yang sangat penting untuk dilakukan.

Kepada Universitas Pembangunan Jaya diharapkan mampu menjalin hubungan baik dengan perusahaan-perusahaan tempat dimana mahasiswa/ melakukan kegiatan kerja profesi, agar kedepannya bisa mempermudah kegiatan kerja profesi dan bisa meningkatkan peluang bagi lulusannya untuk melanjutkan ke tahap professional.

